



"P4 - Die Zahnärzte" begehen feierlichen Start

"P4 - Die Zahnärzte" begehen feierlichen Start

Nachhaltige und effiziente Zahnheilkunde können die Berliner Patienten ab sofort in Hohenschönhausen in Anspruch nehmen, wo P4 - Die Zahnärzte ihre hochmodern ausgestattete Praxis eröffnet haben. Beim Opening-Event in den Praxisräumen und im hübschen Innenhof nutzten zahlreiche Patienten in spe die Gelegenheit, das Team und die Praxisräume kennenzulernen und etwas über die Behandlungsgrundsätze von P4 zu erfahren. Bei Getränken und Häppchen genossen die Besucher einen entspannten Tag, der eine oder andere nahm auch an den wohlthätigen Auktionen teil, bei denen Bilder Berliner Kinder versteigert wurden.

René Deutschmann von der Agentur Beratung für Mediziner Berlin (BfM), die den P4-Gründer Daniel Abramov beim Gründungsprozess begleitet hat, zeigt sich erfreut angesichts der Resonanz der Berliner: "Mit so viel Zuspruch hatten wir gar nicht gerechnet. Er bestätigt uns, dass wir den richtigen Nerv getroffen haben - P4 ist optimal am Markt positioniert und kann bereits kurz nach dem Start entsprechend großes Interesse der Berliner Patienten verzeichnen."

P4 - Die Zahnärzte bieten Ihren Patienten umfangreiche Sprechzeiten: Von montags bis samstags steht das Team in der Zeit von 8:00 bis 22:00 Uhr zur Verfügung, auch sonntags können Termine vereinbart werden. Darin spiegelt sich das P4-Prinzip, den Patienten ganz in den Mittelpunkt zu stellen und alle zahnärztlichen Bemühungen an seinen Bedürfnissen auszurichten. Diesem Geist entspricht auch die Orientierung an nachhaltigen und schonenden Behandlungsmethoden.

Mehr über P4 - Die Zahnärzte erfahren Sie unter www.p4-zahnärzte.de.

Pressekontakt

BfM - Beratung für Mediziner

Herr Maik Winkelmann
Greifenhagener Str. 7
10437 Berlin

bfmberlin.de
info@bfmberlin.de

Firmenkontakt

BfM - Beratung für Mediziner

Herr Maik Winkelmann
Greifenhagener Str. 7
10437 Berlin

bfmberlin.de
info@bfmberlin.de

Die BfM (Beratung für Mediziner) sieht es als ihre Aufgabe, Arzt- und Zahnarzt-Unternehmer-Talente zu finden und diese dann erfolgreich zu machen. Mit diesem Konzept ist die Beratung für Mediziner Marktführer in Berlin geworden und steht ihren Kunden in allen Fragen zur Selbstständigkeit und Neugründung einer Praxis sowie der nachhaltigen Sicherung deren wirtschaftlichen Erfolges zur Seite:

- * Versicherungskonzeption
- * Finanzierungsvermittlung
- * Praxismarketing
- * Investitionsberatung
- * Praxiswertermittlung
- * Vertragsabwicklung
- * Medizinische Versorgungszentrum
- * Kooperationen
- * Konzeptberatung